



## 令和7年度 学校だより



第18号  
令和7年10月28日  
大洗町立南小学校



## 運動会の練習 がんばっています

いよいよ南小第10回目となる運動会が近づいてきました。休み時間には、太鼓の音や「フレーフレー」という元気いっぱいの応援の声が響き渡っています。また、体育の授業では各学年とも種目の練習に励んだり全体練習を行ったりと、どの児童も本番に向けて一生懸命に取り組んでいます。「お家の方や地域の方にがんばっている姿を見せたい」という熱い思いで練習する子供たちの姿は、とてもいきいきとしておりパワーを感じます。しかし、朝夕の気温差が大きい時期でもありますので、体調には十分気を付けていただき、子供たちが思いっきり運動会を楽しむことができるよう、後押しをお願いいたします。明日29日（水）には、予行練習のフリー参観、そして、11月1日（土）には本番を迎えます。子供たちの練習の成果を、ぜひご覧ください。

※紅白帽子のゴム紐の状態を再度ご確認ください。よろしくお願ひします。



## 10/23 4年 アイマスク体験

4年生では、総合的な学習の時間に福祉について学んでいます。そこで、大洗町社会福祉協議会やボランティアの皆様、松浦様のご協力のもと「アイマスク体験学習」を行いました。始めに、松浦様からは、白杖について歩くことの難しさをお話しいただきました。その後、アイマスクをして音を聞いたり物に触ってみたり、ペアになって廊下や階段を歩いてみたりしました。子供たちは、教えていただいた介助の基本を忘れずに、「ここを右に曲がるよ」「この後階段があるからね」と説明するなど、介助する立場としての声かけを考えながら取り組みました。また、今後は、「何か手伝うことはありますか」と声をかけたいとの思いをもつ児童もたくさん見られました。体験を通して感じた思いやりの大切さを、毎日の生活に生かしていってほしいと思います。



## 金管部 演奏会に参加しました

10月25日（土）、大洗町芸術文化祭に本校金管部が出演しました。19名の部員は、これまで忙しい中でも休み時間や放課後にこつこつと練習を重ねてきました。本番では、その成果を発揮し、息の合った「ミッキーマウス・マーチ」を披露しました。さらに、南中学校の吹奏楽部と合同で「魔女の宅急便」を披露しました。演奏後の会場からの大きな拍手に、子供たちは安堵の表情を見せっていました。緊張を乗り越え、すばらしい演奏をした子供たち。この経験を大切にしてほしいと思います。



J A 水戸女性部東部支部より、手作りの大学芋をいただきました。給食時においしくいただきました。ありがとうございました。

## 大洗うみ・まちコミュニティスクール 第3回 学校運営協議会(南エリア)

21日(火)、南エリアの第3回協議会を行いました。これまでの小中学校の取組の報告や今後の地域と連携した教育活動の計画、運営についての意見交換などを行いました。さらに、南小のふれあいコーナー（多目的室脇の畳の間）の活用について、熟議を行いました。子供たちや地域、教師が活用していくけるよう、さらに検討を重ねていく予定です。今後も、南小中の子供たちのために、家庭や地域と連携した教育活動を推進していきます。